
◎会長報告－髙萩勝利会長
　皆さん、今日は。本日は嬉しい事

がありました。ノーベル賞の医学・

生理学賞を日本人が受賞致しまし

た。本当におめでとうございます。

また、8 日㈪には植田駅前において「イザナギ　イ

ザナミ」の除幕式が晴天の中行われました。50 周年

事業の最後の行事がやっと終り素晴らしいことだと

思っております。その前日の 7日の日には社会奉仕

委員会による猪苗代湖の水草除去作業に 18 名のメン

バーで参加致しました。天気も良く参加したメンバー

て頑張ってまいりました。それから米山功労クラブ

として当いわき勿来ロータリークラブが表彰を受け

ましたのでご報告を致します。以上で報告を終りま

す。

◎幹事報告－冨澤藤利幹事
・10 月 7 日猪苗代湖水草除去作業、

8日は植田駅前のモニュメント除

幕式に参加ご苦労様でした。

・11 月 18 日の地区大会の出欠席案

内を 8日に送りました。来年のこともありますので

大勢の出席をお願いします。地区大会の終了後ミド

リで反省会がありますのでこちらへの出席もお願い
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します。

・10 月 24 日は職場訪問になっています。櫛田職業奉

仕委員長よりご案内が届いておりますが東洋システ

ム本社訪問ですので、13 時にミドリ出発予定です。

・第 2530 地区ロータリー財団セミナーが 12 月 7 日郡

山で開催予定とご案内が届いています。

・ガバナーエレクト事務所が開設され業務が始まりま

したと報告が来ております。

◎各委員会報告

◇出席委員会－髙木小委員長
　本日の出席状況は下記の通りで
す。なお、本日は出席奨励賞を差

し上げたいと思います。嵐会員、

佐野会員、山下会員、矢代会員、

渡邉公平ガバナーエレクト、髙瀬会員以上の方は前

の方へどうぞ。

◇スマイルボックス委員会－富岡副委員長
・「イザナギ　イザナミ」除幕式が

晴天のもと立派に行うことが出来

ました。おめでとうございます。

富岡、秋山、後藤、清水、鈴木

（修）、赤津、鈴木（雅）、斉藤、林各会員及び髙萩会長、

児玉副会長、生駒会長エレクト
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4つのテスト
　　渡辺　　勉	会員
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・本日よりガバナーエレクト事務所開設いたしました。

皆様のご支援宜しくお願い致します。

鈴木（修）、渡邉公平ガバナーエレクト

・新店舗へ引越しいたしました。是非、ご来店下さい。

鈴木（修）会員

・出席奨励賞ありがとうございました。

髙瀬、山下、矢代、嵐、佐野各会員及び渡邉公平ガ

バナーエレクト

・ノーベル医学・生理学賞おめでとうございます。　

　　髙萩会長

・社会奉仕委員会の猪苗代湖水草除去作業ご苦労様で

した。

富岡、渡辺（勉）各会員及び髙萩会長、生駒会長エ

レクト

・前回休んでごめんなさい。　　　押田、松崎各会員

◇ガバナーエレクト事務所より

－鈴木修一郎会員
　本日 10 月 10 日付をもちまして

ガバナーエレクト事務所を開設さ

せて頂くことになりました。皆様

にはご案内の文書をお送りしておりますので電話、

メールアドレスは連絡済みだと思います。9時 30 分

から 17 時まで開いており、現在事務員さんを募集中

です。連絡は鈴木雅之会員のところへ転送されます

ので宜しくお願いします。来月 11 月 18 日に地区大

会がありますが大勢の方にご参加頂き、来年はいわ

きに来て下さいとＰＲすることになっています。そ

れからガバナーエレクト事務所の今後の予定ですが

10 月 28 日に時期ガバナー補佐予定者会議が開かれま

す。12月8日には事務所開設披露と渡邉公平ガバナー

エレクトの歓送迎会を行います。ワシントンホテル

で約 120 名位にお集り頂き開催する予定でいます。

今後も皆様のご支援を宜しくお願いいたします。

◎ガバナー公式訪問（リハーサル）
★国際奉仕委員会　吉野　文敏委員長
　国際奉仕活動を理解し、留学生を通じた国際親善

を図る。

★新世代委員会　斉藤　　隆委員長
　青少年の社会に対する奉仕活動の確認を深めると

共に、磐城農業高等学校インターアクトクラブの育

成と活動を支援すると共に、ロータリークラブとして

青少年の健全育成と活動に積極的に参加する。

★ロータリー財団委員会　矢代　昭雄小委員長
　ロータリー財団の使命と歴史を会員に正しく理解

していただき地区寄付目標に貢献出来るよう努力し

ます。

★ＩＴ委員会　吉野　文敏委員長
・ホームページの充実を図り、会員の情報交換を進め

る。

・ガバナーエレクト事務所開設に伴いホームページの

作成に協力する。

◎会員卓話－第 36 代会長　本間　敏一会員
米山記念奨学会について
　皆さん、今日は。今月は米山月

間になっておりまして、米山記念

奨学会で卓話を行う月になってお

りますのでお話をしたいと思います。皆様に資料を

配ってありますのでそれを読めば詳しいことも理解

できると思いますが、米山の事業はロータリアンの

寄付金を財源として日本で学ぶ外国の留学生に奨学

金を支援する事業です。ロータリー財団と同じく寄

付により成り立っているものです。クラブの今年度

の目標は 16,000 円ということで、5,000 円はクラブよ

り自働的に支払うことになっていますが残り 11,000

円は、米山功労者を勿来ＲＣの場合は 5名の協力を

頂かないと目標達成になりません。皆様のご支援と

ご援助を宜しくお願いします。米山への意識を高め

る為にビデオを用意致しました。時間が来るまでご

賢頂きたいと思います。内容はロータリアンの支援

で卒業して行く奨学生、そしてその奨学生から多く

のことを学んだロータリアン、そしてまた新たな出

会いの季節というで三春ロータリークラブでの 2年

間にわたる奨学生とカウンセラーの記録です。


